

Les « Anciens » de retour à Saint-Louis

NAMUR – A l'instigation de l'Association des Anciens et Anciennes de l'école Saint-Louis, un banquet a réuni, le 17 novembre dernier, quelque 300 ancien(ne)s rhétoricien(ne)s. La promotion 1947 a été mise à l'honneur.

Chaque année, dans le courant du mois de novembre, l'Association des Anciens et Anciennes de l'école Saint-Louis de Namur organise un grand banquet qui réunit d'ancien(ne)s rhétoricien(ne)s. Le dernier en date a eu lieu le samedi 17 novembre dernier à destination des promotions 42 – 47 – 57 – 62 – 67 – 77 – 87 et 97. Au total, environ 300 personnes étaient présentes. Après un office religieux, les participants se sont retrouvés dans la célèbre salle vitrée de l'école pour prendre l'apéritif et



écouter le discours de Jacques Lefèvre (Président de l'Association depuis 15 ans). Après avoir remercié chaleureusement tous les ancien(ne)s d'être venus, le Président a mis à l'honneur la

promotion 1947. Sur les vingt-six diplômés de l'époque, vingt sont toujours en vie et sept étaient au banquet, point d'orgue de cette journée de retrouvailles.